



# El ministro de Sanidad presenta el plan de reforma del Hospital "Virgen de la Luz"

**El Correo.** En el cuatrienio 1998-2001, el Ministerio de Sanidad invertirá en Castilla-La Mancha más de 26.000 millones de pesetas en ocho de los once hospitales existentes y en la construcción del nuevo centro de Ciudad Real. El ministro, José Manuel Romay Beccaría, que ha presidido el acto de presentación del proyecto de reforma del Hospital "Virgen de la Luz", ha destacado las importantes rebajas que se han producido en las listas de espera de la región.

Romay Beccaría ha recordado que las transferencias en Sanidad llegarán en la próxima legislatura y que mientras tanto, el Gobierno central continuará trabajando para equilibrar las inversiones entre las Comunidades Autónomas.

Según sus palabras, "Castilla-La Mancha era de las que estaban peor y por eso vamos a trabajar para realizar inversiones muy importantes que supondrán un 133 por ciento más que en los cuatro años anteriores".

En concreto, se trata de la construcción de un nuevo Hospital de Ciudad Real, la puesta en marcha de un servicio de Oncología en Cuenca, Neurocirugía en Toledo, Radioterapia Oncológica en Albacete y Cirugía Vasculor o Medicina Nuclear en Ciudad Real.

Asimismo, Romay Beccaría se ha referido a la mejora que se ha experimentado en las listas de espera, al haberse reducido en 53 días en el caso de las intervenciones quirúrgicas y a 23, en consultas externas.

En cuanto a la polémica suscitada con los MIR, ha indicado



que en la actualidad continúan las negociaciones para buscar una solución satisfactoria que beneficie a este colectivo de médicos residentes y confía en que se resuelva "pronto y definitivamente este viejo problema, sin que se vean perjudicados".

En cuanto al proyecto de reforma del Hospital Provincial de Cuenca, ha indicado que las obras se enmarcan en "el ambicioso proyecto que va a llevar a cabo el Insalud en Castilla-La Mancha, con el que están previstas inversiones de más de 25.000 millones de pesetas, para dotarla de una infraestructura y uno servicios sanitarios muy completos, que la equiparen al resto de las Comunidades Autónomas".

Dicha reforma supondrá una inversión cercana a los 1.000 mi-

llones de pesetas y las obras comenzarán en el último trimestre de este año, con un plazo de ejecución de 20 meses. Se construirá un nuevo edificio conectado con el actual y se ampliarán las urgencias y el servicio de Radiodiagnóstico. Los nuevos espacios que se crearán serán Anatomía Patológica, laboratorios clínicos y Hematología, un hospital de día y otro oncohematológico.

Las zonas afectadas por las obras son Urgencias, Anatomía Patológica, Radiodiagnóstico y el Hospital de día. El área de Urgencias, infradimensionada en la actualidad, crecerá hacia el espacio actualmente ocupado por la biblioteca-unidad de investigación y hacia el espacio destinado ahora a Anatomía Patológica.

El servicio de Radiodiagnós-

tico, también infradimensionado, se ampliará hacia el espacio ocupado actualmente por el laboratorio de Análisis Clínico y los locales destinados a los representantes sindicales, Junta de Personal y Comité de Empresa, localizados en una zona totalmente inadecuada, pasarán a ocupar al área de formación continuada.

En el caso del servicio de Anatomía Patológica, situado en la actualidad en el acceso al Centro Policlínico, pasará a ocupar el espacio destinado a Administración en la primera planta y la necesidad de instalar de forma satisfactoria el Hospital de día hace imprescindible su traslado a la zona ocupada ahora por la gerencia del centro hospitalario.

En estos momentos, el Hospital Virgen de la Luz se encuen-

tra correctamente dimensionado para la población que atiende, aunque se han observado algunas deficiencias que se van a solucionar con la construcción de un edificio administrativo comunicado con el Hospital que permitirá aumentar la capacidad del área destinada a Urgencia, con el fin de ofrecer unos servicios acordes con las necesidades.

## Centro de Belmonte

El ministro ha viajado posteriormente a la localidad de Belmonte, donde ha inaugurado el nuevo centro de salud "Virgen de Gracia", construido en un edificio del siglo XV que ha restaurado una escuela-taller. Este servicio de Atención Primaria ha supuesto una inversión de 120 millones de pesetas y está dotado para dar cobertura a una población de 5.000 personas. Romay Beccaría ha asegurado a los belmonteños que sus necesidades sanitarias están totalmente garantizadas.

El edificio cuenta con 700 metros cuadrados distribuidos en dos plantas. Incluye una sala de fisioterapia y preparación del parto, así como ocho consultas polivalentes.

El centro de salud cuenta con consultas de Medicina General y enfermería, atención domiciliaria y de urgencias, asistencia las 24 horas así como programas específicos de atención integral a la mujer, al adulto, al anciano y al niño. Asimismo, en estas instalaciones se tramita la libre elección de médico, tarjeta sanitaria, derivación a especialistas y visados. En esta zona de salud trabajan seis médicos.

## Chrysler Stratus 99. Vea lo mejor en su Concesionario Oficial.



VENGA A VER EL CHRYSLER STRATUS ahora mejor que nunca con nuevo frontal, llantas de aluminio, suspensión independiente más cómoda gracias a su nuevo reglaje, y nuevo inmovilizador antirrobo incorporado en la llave, además del completo equipamiento, potentes motores -2.0L con 133 CV y 2.5L con 163 CV-, y total seguridad activa y pasiva de siempre. Todo, a un precio inmejorable. EL ESPÍRITU DE AMÉRICA.

Chrysler Stratus desde 2.998.000 ptas\*.



\*Precio recomendado Península y Baleares. IVA, impuesto de matriculación, transporte y gastos de preentrega incluidos.



Chrysler

**AUTOBERMOYA, S.A.** C/ Cañete, s/n. 16004 CUENCA. Tel. 969 22 17 50